## イオン六日町店開店記念祭イベントに参加 ステージで自衛隊の魅力を発信!



新潟地本(本部長 1陸佐 大倉正義)長岡出張所(所長 1陸尉 中土井厚志)は、11月7日(土)、8日(日)の両日、南魚沼市余川のイオン六日町店敷地内特設広場で開催された「イオン六日町店開店記念祭イベント」において広報活動を実施しました。

同イベントは毎年ゴールデンウィーク中に行われていましたが、 新型コロナウイルスの影響を受けて延期され、感染防止策を検討し た上で今回の開催となり、二日間で延べ約3000人が来場しまし た。

会場の特設ステージでは地元の各団体による音楽演奏やダンスなどが披露される中、自衛隊のPRコーナーも設けられました。そこで、長岡所の小林3陸曹、第2普通科連隊の丸山3陸曹の2名が自衛隊の魅力についてアピールし、司会から「自衛隊って体力がないと務まらないかと思っていましたが、想像以上に色々お仕事があって楽しそうですね」などとコメントされ、終始和やかな雰囲気で行われました。





その他にも自衛隊、警察及び消防による車両展示コーナーは大き な目玉となり、第2普通科連隊による高機動車や軽装甲機動車が展 示では、親子で乗車しての写真撮影や、隊員と並んで記念撮影をす るなど、大人から子供まで楽しんでいました。特に子供たちからは 「大人になったら、自衛官になってこの車を運転してみたい」など 頼もしい言葉も聞くことができました。



新潟地本は、今後も各地域のイベントに積極的に参加し、市民か ら親しみを持って頂けるよう、広報業務に邁進していきます。